à une pauvre fille tombée bien bas dans la fange et le vice, et qui était sur le point de se donner la mort, pourvu que vous consentiez dans votre âme à vous décharger de vos péchés par une confession sincère et la ferme résolution de n'y plus retomber, Dieu a déjà, dans sa tendre indulgence, prononcé cette parole : "Je ne me souviendrai plus de tes offenses". En vérité, ceux qui expient ici-bas leurs péchés ne seront pas châtiés dens l'autre vie. Adressez-vous à Marie, la Mère de la Compassion, son accueil est si doux ! Elle vous conduira à son Fils et, lui montrant le sein qui l'a nourri, elle lui persuadera de vous pardonner. Puis, comme une esclave rachetée par son Sang, vous entrerez dans ses plaies sacrées, et le feu de son ineffable charité consumera toutes vos misères et vous purifiera de toutes vos fautes. Son Sang Précieux sera le bain salutaire où votre âme retrouvera sa blancheur; sovez-en bien convaincue ; notre très doux Seigneur ne vous méprisera pas si vous allez à Lui".

C'est par la pensée de la toute-puissance du Précieux Sang, qu'elle fait luire un chaud rayon d'espérance dans ces âmes glacées et enténébrées par le péché. C'est encore par le souvenir et le fréquent usage du Sang du Christ, qu'elle essayera de les purifier complètement et de les con-

duire dans les voies de la perfection.

A peine une âme a-t-elle abandonné ses anciennes erreurs, que le démon honteux d'avoir été battu, après quelques jours d'une trève hypocrite, revient faire le siège de la place perdue. Les tentations deviennent plus nombreuses, plus violentes. Dans des éclairs éblouissants l'âme revoit les joies d'autrefois. Elle sent son énergie fléchir. Doucement s'insinue le désir de revivre le passé. La vie présente lui apparait triste, lourde, accablante. Mais le diable aura beau faire. Catherine est là. Si ses disciples sont auprès d'elle, aussitôt elle les exhorte. Elle leur répète, ces paroles de Dieu : "Personne ne doit craindre de combattre et d'être vaincu par les tentations du démon, parce que j'ai fait l'homme fort, en lui donnant la force de la volonté fortifiée dans le Sang de mon Fils. - Ancrez dans votre âme la confiance. Soutenez-vous par l'espérance du Sang de l'Agneau. C'est pour vous éprouver que Dieu permet la tentation-C'est pour nous rendre plus parfaits".